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福島南ロータリークラブ会報
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RI会長　ジョンF.ジャーム　テーマ「人類に奉仕するロータリー」
RI第2530地区ガバナー　佐久間 英一
福島南ロータリークラブ　会長　佐久間 功　幹事　横山 りつ子

目標「明るく、元気に広がる奉仕の輪」

2016-2017 年度　福島南ロータリクラブ会長

佐久間　功　会長会長挨拶

　皆さんこんにちは、はじめに、先週行われました、市内ロータリークラブ合同新年会に於きまし
ては、ホストクラブとして皆様のご協力を得まして無事盛会に開催できましたことに、深く感謝申
し上げます。誠にありがとうございました。また、私、会長職を務めながら、長期にわたり例会を
欠席致しました事、お詫び申し上げます。体は、まだまだ本調子ではないのですが、少しずつ回復
していますので、残りの下半期の役職をできる限り全うしたいと考えていますが、本日例会終了後

に行われる理事会への出席は、体調が万全でないため、松﨑副会長に議長を務めて頂き開催することをご承知頂きたいと思います。会
員の皆様の温かいご支援ご指導をよろしくお願いいたします。
　ところで、先の理事会で、東京青山ロータリークラブから要請がありました、復興支援の一環として、日野皓正コンサートを 3月に、
当クラブが主催で福島市公会堂で開催することになり、実行委員会を立ち上げ準備を進めています。詳しくは、後程、実行委員会松﨑
総務委員長から説明がありますので、皆様のご理解と、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。
　また、嬉しいお知らせがあります。三瓶会員が１２月にベネファクターになられました。一番若い会員ですので、驚きと共に、深く
感謝申し上げ、皆様にご報告いたします。因みに、私は前に、皆さんの前で公言した言葉がありました。それは、過去にお告げがあっ
たことです。みんなのために尽くせば、お前は、大病をしない、という事でしたが、この度、大病をしてしまいました。そこで、まだ
まだ社会貢献が足りないと思い、本日、ドルの交換レートが高いですが、私もベネファクター寄付を行いました。
　話題は変わりますが、会報にも記載されていますように、昨年の米山記念奨学生だった、楊婷婷さんから元旦にクラブへメールが入
りましたのでご一読ください。
　最後に、ポール・ハリスの言葉を引用して、会長挨拶といたします。「世界は常に変化している。ロータリーは、この世界と共に変化
して成長していかなければならない。ロータリーの物語は、幾度も書きかえられねばならない」。
　1 月 18 日（水）のプログラム 今後のプログラム

12:00

13:30

地区情報・第一分区・関連情報

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング 南RCの歌
3. 4つのテスト
4. 来訪者紹介と会長挨拶
5. スマイリングBOXの報告
6. 米山奨学金授与
7. マルチプルポールハリスフェロー
 バッジ授与
8. 日野皓正復興ライブについて
9.  お食事をどうぞ
 幹事報告
10. クラブ協議会
 各委員会中間報告２
11. 各委員会報告
12. 閉会点鐘

2月1日（水）第28回例会　
 ・会員スピーチ（鈴木洋子会員）
 ・会員スピーチ（佐藤朋也会員）
2月8日（水）第29回例会
 ・ロータリーの友読みどころ
 ・誕生祝い　・クラブフォーラム
 第9回理事会　PM1:40～
2 月15日（水）第30回例会
 ･杉妻小学校児童　・読書感想文発表　
 ･飯舘村教材贈呈式参加報告
 ･第一分区IM参加報告　･クラブフォーラム
2月22日　(水 )　第31回例会
 ・米山奨学金授与　　　
 ・会員スピーチ(丹治智幸会員)
 ・ロータリーの友取材報告
 ・家族親睦旅行参加報告

1月15～21日
 アトランタ国際協議会(サンデイエゴ)
1月21日(土 )　
 後期地区委員会総会
2月7日(火 )
 第6回会長幹事会（なごみ）
2月8日(水 )
 飯舘村教材贈呈式
2月11日(土 )　
 成蹊高校「ふれあいコンサート」
 ロータリーの友取材
2月12日(日)　
 県北第一分区ＩＭ（ザ・セレクトン）
2月19日(日)
 地区チーム研修
2月19日(日)～21日(火 )
 家族親睦旅行

【クラブ協議会 各委員会活動中間報告１】
1月ロータリーの友読みどころ

会場監督
紺野　仁昭　会場監督 

出席委員会
国分　秀夫　委員長

1月誕生日のお祝い

昭和 14年 1月 14日 大橋廣冶　会員
昭和 21年 1月 14日 吉田和義　会員
昭和 23年 1月 1日 渡邊正義　会員
昭和 23年 1月 11日 紺野仁昭　会員
昭和 24年 1月 8日 国文秀夫　会員
昭和 29年 1月 18日 本田光男　会員
昭和 30年 1月 3日 林克重 　  会員  
昭和 31年 1月１日 菅野良二   会員

　例会が気品と風紀を守り、楽しく、とい
うように運営されるよう常に心を配り、進
めているところです。ドアオープンの一時
間前に入り、例会会場の準備を行って入口

でのお出迎えをしております。また、必ずロータリーバッチを付け
るようお願いしております。
　お客様については、ご案内・誘導・お見送りをしています。私語
のない例会作り、各テーブルにＳＡＡの席を設けています。会員相
互の交流を図るべく、月 1 回程度、席をくじ引きにより決めており
ます。新入会員については、入会より６ヶ月間はカウンセラーと同
じテーブルに席を設け、クラブに早く馴染めるようにしています。
　以上のことを２０１６年スタート時より２０１６年１２月まで進
めてきました。また、基本的に毎月第４週目に福島南ロータリーク
ラブの歌を唱和してきました。後半も楽しい例会になるように雰囲
気作りをしていきたいと思いますので会場監督に協力をお願い致し
ます。

クラブ奉仕委員会 (兼 ) プログラム委員会
金子　親房　委員長 

　本日は、早いもので今年度のクラブ奉仕
委員会中間報告発表の日となりました。
　年度始めに、年間活動計画を意欲的に打
合わせをさせて頂き、8 つの委員会が現在、

目標通り、活動されているところです。又、プログラム委員会にお
きましても、大きな変更もなく、適切な時間で行われています。

職業分類・会員選考委員会
大橋　廣治 　委員

　職業分類について少しお話しをさせて頂
きます。
　ハロルドトーマスという方がロータリー
のモザイクのなかで言っているのですが、

ロータリーがちょっとへんなほうに行っていると言っています。そ
れは、職業分類がなくなったからだと言っている。
　ロータリーの職業分類は、一業種一社ということになっているの
ですが、それがほとんどなくなってきている。一業種一社として原
則的職業分類をしているクラブもあると聞いていますが、ほとんど
なくなってきている
　その中であっても基本となる職業分類というものを重視してい
く、守っていくことも大切ではないかと思っています

クラブ広報・雑誌委員会
丹治　洋子　委員長

　2016－2017 年度クラブ広報雑誌委員会
は、1.「ロータリーの友」の読みどころに
関しては、委員の構成員が多忙な会員ばか
りで、一定の人が中心になって発表する形

となった。後半は、できるだけ多くの会員に発表できる形にしたい。
2.　各種行事については、民報民友新聞社の方が取材をされ、各紙
上で広報された。フードモデルの贈呈式については、１月の「ロー
タリーの友」に掲載された。
3.　当クラブのＨＰのレイアウトについては、担当の藤橋進一郎委
員が担当し、更新した。

スマイリングBOX委員会委員会
伊藤　弘子　委員長

　スマイリング BOX 委員会より活動報告を
致します。植木洋司会員、丹治智幸会員、
高橋正一会員、渡邉和裕会員５名で担当シ
フトを組んで、例会時　皆様方からスマイ

ルをお預かりさせて頂いてきました。今年度は、佐久間会長のご意
向により、目標を２００万円から２１０万円に上げて会員やゲスト
の皆様よりニコニコをお預かりして参りました。大切なご奉仕を、
各奉仕活動に役立てて頂きます。
　１２月末現在で￥1,148,000 となっております。年度末には、ベ
ストスマイル賞の表彰をする予定です。残り半年、嬉しいこと・楽
しいことを共有できるように努めてまいりますので、ご協力をよろ
しくお願いいたします。

　今年度は、例会に出席することが、ロー
タリアンであれば当然のことであります。
　出席で、各委員会の活動がスムーズに出
来る、ということです。

　今年度も、前年並みの推移であり、昨年に引き続き後半も出席の
向上ＵＰを目指していきたいと思っております。

会員増強委員会
國井　元 　委員長
　会員増強委員長の國井です、今年度の中
間発表を致します。
　まず今年の新入会者は４名で、前年度の
退会者は 3 名でした。純増 2 名の活動計画

でしたので、まだ１名の増員が必要となります。
　後半も計画を実行できるよう精一杯頑張っていく所存です。
　皆様にも積極的な御協力を宜しくお願い申し上げます。

親睦活動委員会
菊地　和宏　委員長
　「明るく元気なロータリー」
親睦はクラブ発展の基本であります。「明る
く元気なロータリー」を合言葉に、会員同
士がより深い絆で結ばれるよう温かな雰囲

気づくりを心掛けて参りました。
　毎月の行事として、誕生日 記念品プレゼントを毎月第 2 週例会
にて実施。おめでとうシャワーと称し誕生者全員に「おめでとうシャ
ワー」を唱和して頂くことにしました。家族例会を２回、夜間例会
を２回実施しております。
　親睦委員会では「おもてなし」の心で会員同士が深い絆で結ばれ
ます様、イベントの前に委員会を開催し事前準備をして参りました。
　忙しい中、親睦各委員が責任を持ってそれぞれの役割分担をし、
行事が達成できたことに感謝致します。また後半も親睦委員会担当
の行事が沢山続きます。更なる皆様のご指導協力の程、宜しくお願
い申し上げます。


